

Infotafel für die Koppel am Georgsteich

Nachdem unser Projekt 'Koppel am Georgsteich' bereits in die Jahre gekommen ist, haben wir uns nun entschlossen, mit einer Infotafel über das Projekt zu informieren. Dies auch, da das Projekt an einem sehr gut frequentierten Wanderweg (dem Wanderweg um den Wetzstein) liegt und wir bei unseren Kontrollen öfter nach dem Sinn der 'Schlangenlinien' in der Wiese gefragt worden sind. Die Infotafel ergänzt das Faltblatt, das 2011 durch die Willy-Bauer-Naturschutzstiftung, die Flächeneigentümerin ist, herausgegeben wurde und das früher erstellte Poster.

Ziel unseres Projektes ist, durch Initialmaßnahmen an ausgebauten Abschnitten und Quellfäden des Hatzbachs eine eigendynamische Entwicklung hin zu einem naturnahen Bachlauf zu ermöglichen und zum Entstehen neuer Lebensräume für gewässer- und auentypische Tiere und Pflanzen beizutragen. Näheres zum Projekt finden Sie auch auf unserer Homepage.

Die Infotafel wurde am 08.07.2013 im Beisein von Herrn Landrat Robert Fischbach und Herrn Bürgermeister Thomas Groll sowie unseren Ansprechpartnern bei der UNB der Öffentlichkeit vorgestellt. Die OP berichtete in ihrer Ausgabe vom 09. Juli darüber.

AK-Geschäftsführung im August 2013

